

Lección 12 Juicios

La creencia cristiana en la vida después de la muerte se basa en dos ideas principales: la resurrección de los muertos y el juicio eterno.

La doctrina del juicio eterno incluye dos aspectos principales. Uno trata del juicio de aquellos que han muerto en sus pecados e incredulidad, y el otro trata del juicio del creyente.

Hechos 17:31 | El Juicio Eterno

³¹ por cuanto ha establecido un día en el cual juzgará al mundo con justicia, por aquel varón a quien designó, dando fe a todos con haberle levantado de los muertos.

El juicio eterno es seguro, y trae consecuencias horribles a los incrédulos:

- El fuego eterno del infierno (Mateo 18:8-9).
- Tinieblas, llanto y crujir de dientes (Mateo 25:30).
- La compañía del diablo y sus ángeles (Mateo 25:41).
- Castigo eterno (Mateo 25:46).
- Vergüenza y desprecio eterno (Daniel 12:2).
- La muerte segunda (Apocalipsis 20:14-15).
- Eternamente separados de Dios (Mateo 25:41 / 2 Tesalonicenses 1:9-10).

Jesús es el juez del juicio final:

Juan 5:22

²² Porque el Padre a nadie juzga, sino que todo el juicio dio al Hijo,

Hechos 10:42

⁴² Y nos mandó que predicásemos al pueblo, y testificásemos que él es el que Dios ha puesto por Juez de vivos y muertos.

- Hechos 17:31, Romanos 2:16, 2 Corintios 5:10 y 2 Timoteo 4:1 también hablan de Jesús como el que juzga.
- Como Dios, Él posee la sabiduría y el conocimiento perfectos para un juicio justo.